

## COMUNICADO DE PRENSA

# La UNESCO y SEVENTEEN anuncian un programa de subvenciones de 1 millón de dólares para apoyar proyectos juveniles

París, 26 de junio de 2024 – Audrey Azoulay, Directora General de la UNESCO, ha nombrado hoy al grupo de K-pop SEVENTEEN como primer Embajador de Buena Voluntad de la UNESCO para la juventud. Durante la ceremonia, han presentado la iniciativa "Going Together – For Youth Creativity and Well-Being", un ambicioso programa conjunto de subvenciones para desarrollar proyectos juveniles en todo el mundo. SEVENTEEN contribuirá a financiar esta iniciativa con 1 millón de dólares.

"Este grupo se ha convertido en un símbolo para millones de jóvenes de todo el mundo, transmitiéndoles energía positiva y espíritu de liderazgo. La UNESCO, en calidad de Organización de las Naciones Unidas para la Cultura y la Educación, está encantada de unir sus fuerzas con SEVENTEEN para dotar a los jóvenes de los medios necesarios para expresarse y hacer frente a los grandes retos de este siglo", ha dicho Audrey Azoulay.

"Estamos agradecidos de que se nos reconozca nuestro esfuerzo constante y nuestra pasión por ayudar a la juventud de todo el mundo. Sabemos que no soñamos solos y ahora, para devolver lo que nos habéis dado, estamos decididos a usar nuestra voz para crear una comunidad mundial de jóvenes más fuerte gracias al amor y el apoyo mutuo", ha declarado **JOSHUA**, uno de los miembros del grupo SEVENTEEN.

El Programa Mundial de Subvenciones para la Juventud de la UNESCO y SEVENTEEN apoyará iniciativas dirigidas por jóvenes de todo el mundo que aborden retos que afectan el bienestar y el desarrollo de la juventud y de sus comunidades, en particular a través de la música, las artes y el deporte. Para ello, apoyará a líderes de proyectos de entre 18 y 30 años, de diferentes orígenes y regiones.

Como Embajador de Buena Voluntad, el grupo de K-pop SEVENTEEN también participará en campañas y eventos de sensibilización de la UNESCO, y promoverá los valores y las acciones de la UNESCO durante sus actuaciones. En noviembre de 2023, el grupo participó en la 13ª edición del Foro de la Juventud de la UNESCO, donde pronunció un discurso y realizó su primera actuación en directo en Francia, logrando una audiencia en línea que superó los 40 millones de visualizaciones.

# La UNESCO apoya a la juventud de todo el mundo

En el marco de su mandato en materia de Educación, Ciencia y Cultura, la UNESCO ha puesto en marcha numerosas iniciativas dirigidas por jóvenes y ha apoyado redes juveniles para afrontar los grandes retos de nuestro siglo, como la lucha contra el cambio climático. La Organización también ha creado una línea de comunicación directa entre los jóvenes y los dirigentes de sus 194 Estados Miembros a través del <u>Foro de la Juventud de la UNESCO</u>.

La UNESCO dedica varios programas a implicar a los jóvenes en su mandato. La <u>Iniciativa de Voluntarios</u> del <u>Patrimonio Mundial (en inglés)</u> ha permitido a cientos de jóvenes participar en proyectos de restauración del patrimonio, el programa "<u>L'Oréal-UNESCO 'La Mujer y la Ciencia' Jóvenes Talentos</u>" concede cada año una treintena de becas a jóvenes investigadoras, mientras que el <u>programa Transcultura</u> de la UNESCO, financiado por la Unión Europea, ha apoyado a 1700 jóvenes artistas y profesionales de la industria creativa en el Caribe.

La UNESCO también apoya a los jóvenes que se encuentran en situaciones de crisis o de reconstrucción. En Yemen, la Organización ha formado y financiado a más de 4000 jóvenes en los seis últimos años para restaurar casas tradicionales y ha apoyado a 200 jóvenes artistas en sus proyectos creativos. Así mismo, la UNESCO ha dedicado gran parte de su iniciativa "Revivir el espíritu de Mosul" a la formación de jóvenes y a su participación en la reactivación de la vida cultural local.

\_\_\_\_

#### Acerca de la UNESCO

La UNESCO, con sus 194 Estados Miembros, contribuye a la paz y la seguridad al liderar la cooperación multilateral en educación, ciencia, cultura, comunicación e información. Con sede en París, la UNESCO tiene oficinas en 54 países y emplea a más de 2300 personas. Supervisa más de 2000 sitios del Patrimonio Mundial, Reservas de la Biosfera y Geoparques Mundiales; redes de Ciudades Creativas, Educativas, Inclusivas y Sostenibles; y más de 13 000 escuelas asociadas, cátedras universitarias e instituciones de formación e investigación. La Directora General es Audrey Azoulay.

"Puesto que las guerras nacen en la mente de los hombres, es en la mente de los hombres donde deben erigirse los baluartes de la paz" - Constitución de la UNESCO, 1945.

Más información: www.unesco.org

## Acerca de SEVENTEEN

Formado por S.COUPS, JEONGHAN, JOSHUA, JUN, HOSHI, WONWOO, WOOZI, THE 8, MINGYU, DK, SEUNGKWAN, VERNON y DINO, SEVENTEEN ha llegado a la primera línea de la escena musical impulsado por un espíritu ferozmente independiente y un inigualable sistema interno de creación. La innovadora estructura de este grupo de 13 músicos se basa en la interacción de tres unidades: hip-hop, vocal e interpretativa. Esta potencia creativa cerró el año 2022 siendo la primera banda de K-pop en ganar el premio "PUSH Performance" del año en los MTV Video Music Awards, así como los premios a Mejor Artista Nuevo y Mejor Push en los MTV European Music Awards, antes de alcanzar nuevas cotas. En 2023, sus mini álbumes FML y SEVENTEENTH HEAVEN debutaron en el número 2 de la lista Billboard 200 y en el número 1 de la lista World Albums, convirtiéndose en los dos álbumes más vendidos en la historia del K-pop. Tras situar al grupo en lo más alto de la lista Billboard Artist 100, FML fue reconocido como el álbum más vendido de 2023 por la Federación Internacional de la Industria Fonográfica (IFPI, por sus siglas en inglés) con más de 6,4 millones de ejemplares vendidos en todo el mundo. La icónica banda de K-pop seguirá ampliando su alcance global en 2024 con sendos conciertos en Europa en el Festival de Glastonbury y en Lollapalooza Berlín, después de dejar huella con su discurso y posterior actuación en el Foro de la Juventud de la UNESCO de 2023, en París.









CONTACTO DE PRENSA

Dieynaba Khaty SOW +33145680968 dk.sow@unesco.org







